

CHAPITRE X.

STATISTIQUES ÉCONOMIQUES.

RELIGIONS.

635. Il n'y a pas de religion d'Etat dans la Puissance et aucune assistance n'est donnée par le gouvernement à aucune dénomination religieuse; l'église catholique romaine jouit cependant des privilèges qui lui furent garantis par la constitution. Le catholicisme domine dans la province de Québec et a de nombreux disciples dans les provinces maritimes, d'Ontario et du Manitoba, tandis que toutes les dénominations protestantes sont représentées en nombres plus ou moins grands dans quelques parties de la Puissance. Les principales dénominations sont l'église d'Angleterre, les religions presbytérienne, méthodiste et baptiste.

Religions
du Canada

636. Il n'est pas possible de donner les chiffres exacts des différentes dénominations religieuses en Canada, car quelques-unes des principales, notamment l'église catholique romaine, ne donnent pas les renseignements demandés; mais les chiffres suivants, qui sont en partie officiels, donneront un état à peu près correct des particularités concernant les diverses religions de ce pays.

Statisti-
ques de
certaines
dénomi-
nations.

L'église d'Angleterre a 19 évêques et environ 1,000 ministres. Le premier évêque de la colonie fut nommé à la Nouvelle-Ecosse en 1787; le second fut nommé à Québec en 1793, le diocèse comprenait le Haut et le Bas Canada. Un coadjuteur fut nommé en 1836 et fut le premier évêque du Haut Canada en 1839. Un évêque fut nommé au Nouveau-Brunswick en 1845, et les autres diocèses ont été formés subséquemment.